

Erstes Vorbereitungsspiel gegen Jedesheim klar verloren

Eichstätt (rbm) Für die Sportkegler des Landesligisten DJK Eichstätt könnte es zum Saisonauftakt ein böses Erwachen geben, ist man nicht in der Lage, vor allem die Heimspiele besser zu gestalten als das erste Vorbereitungsmatch. Mit dem Regionalligisten KF Jedesheim stellte sich ein homogenes Team auf Eichstätts Bahnen ein, das mit viel Elan und Willen die Hausherren mit 131 Kegeln Differenz völlig verdient alt aussehen ließ. Allerdings erscheint die Niederlage mit 5594:5725 Holz in einem anderen Licht, wenn man die Ein- bzw. Auswechslungen näher betrachtet. So gab Rainer Bamberger mit 50 Schub endgültig sein gesundheitlich bedingtes Abschiedsspiel und auch Christian Buchner machte nach 50 Schub Platz. An deren Stelle rückten Andreas Niefnecker, mit einer sehr guten Leistung aufwartend, und Johannes Forster. (Bamberger/Niefnecker 209+743=952 Holz), (Buchner/Forster 213+684=897 Holz). Am Start verpasste Michael Niefnecker (919) den Anschluss zum konzentriert zu Werke gehenden Gästeakteur Peter Ruess, der die Traumgrenze (1000) auf's Holz erreichte. Die Nebenpartie ging allerdings umgekehrt ebenso klar an Eichstätt, wobei Jürgen Frey mit einem weiteren „Tausender“ glänzte (1002:941 Andreas Ruess). Engagiert präsentierte sich in der Mittelpaarung Markus Rehm, haderte jedoch zu Recht mit seinen Abräumern (287) und blieb bei 948 Holz stehen. Das Gästeduo Alexander Merk/Peter Badent forderte Rehm gleichstark mit 940 Holz heraus. Eine Vorentscheidung zugunsten Jedesheim zeichnete sich im Duell Florian Preis gegen Jörg Heil ab. Preis fand in keiner Phase zu seinen sonstigen Heimleistungen und gab daher an Heil mit 876 zu 952 zu viele Hölzer ab. Heine Stimpfle (926) und Harald Hoyer (966) komplettierten den Erfolg der eine Klasse tiefer angesiedelten Schwaben. Mit Hans Praschl rundet sich Eichstätts Mannschaftskader für die Saison 2007/2008 ab.



Im neuen Outlook, gesponsert durch die Hofmühlbrauerei, präsentiert sich der Landesligakader der Sportkegler vom DJK Eichstätt. V.l.n.r. Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger, Sponsor Stephan Emslander mit Sohn, Markus Rehm, Jürgen Frey, Johannes Forster, Florian Preis, Michael Niefnecker, Mannschaftsführer Christian Buchner, Heinrich Böhm, vorne: Hans Praschl